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第 5回東峰村グラウンドゴルフ大会
　11 月 29 日（日）に宝珠山グラウンドにおいて、第５回
東峰村グラウンドゴルフ大会が行われました。本大会は 5
人（補欠を含めて 6人）１チームで 16ホールを回り、合計
打数が少ないチームが優勝となる団体戦でした。
　数日前までは雪の降るような寒さでしたが、当日はそこ
までの冷え込みはなく、各自治公民館から 36 チーム総勢
200 名を超える選手の方が参加され、熱戦を繰り広げてい
ました。今回優勝の鼓北 Aチームは 16 ホール回った 5人
の打数の合計が 218 打でした。チーム成績も、個人成績も
年々良くなってきているようです。
　近年、自らの生活に積極的にスポーツを取り入れようと
する機運が高まっていますが、グラウンドゴルフは子ども
からお年寄りまで幅広く取り組むことができる競技です。
今回の参加者でも、80 代の方も数多く参加されていました。次の大会

は来年ですが、皆さんの健康増進と技
術向上とのためにも今から始めてみて
はどうでしょうか？小石原・宝珠山公
民館ではグラウンドゴルフ用具（クラ
ブ・ボール等）の貸出も行っています
ので気軽にお声かけください。

《  大  会  成  績  》

【団体戦の部】

　優勝 西福井 B 218 打

　準優勝 鼓北 B 220 打

　三位 栗松 A 222 打

【個人の部】　　（敬称略）

　最小ストローク賞 36 打　　　　　　　 

　　伊藤　隆久 （大行司 A）

　ホールインワン賞　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　井上　照夫 （岩屋 C）

　　井上　勇治 （栗松 C）

　　梶原　正行 （板屋 B）

　　熊谷　鐵雄 （東福井 A）

　　野寄　保徳 （鼓南 A）

　　室井　親志 （板屋 A）

東峰村人権教育研修会

　12月 4日（金）、いずみ館において東峰村人権教育研修会を開催しま
した。この研修会は人権週間に合わせて毎年行っているもので、今年は
講師に内藤律子さんをお招きして『今あるものを大切に』と題してご講演
いただきました。内藤さんは未熟児でお生まれになり、網膜症を発症、幼
い頃より目にハンディキャップをお持ちです。しかし、盲学校を卒業され、
現在では鍼治療院を営まれながら、小学校
や公民館などからの依頼を受けて精力的に
講演活動をされております。

　講演の中では、「最初はあれができない、これができないと悲観していまし
たが、周囲の方々の優しさに触れ、私にできることで恩返しをしたいと思うよ
うになりました。」と、日常に溢れる幸せに目を向けることの大切さを教えてい
ただきました。また、講演の後半には耳で聴いて暗

あん

譜
ぷ

されたという素晴らしい
ピアノ演奏や、美しい歌声をご披露いただいたり、参加者と一緒に歌ったり…
会場全体に一体感が生まれた、心に響く講演でした。

▲多くのギャラリーに緊張の一打…

▲参加者の皆さんも一緒に歌い、
　心地良い 一体感が生まれました。
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次回予告
１月のらぶすぽ東峰　（予定）

場　所 日 に ち 備　考

健康体操『ヨガ教室』 いずみ館 １月19日（火）
会員…無料
非会員・団体会員…1回 800 円
＊マットはこちらで準備します。

▲きね
4 4

は重たかったけれど、頑張りました！

宝っ子探検隊＆あじわい学級＆乳幼児学級

赤米でもちつき

　12月５日（土）に宝っ子探検隊と乳幼児学級の合同でもちつきを行ないました。
　今回はあじわい学級の皆さんにも指導者としてお手伝いいただき、臼

うす

と杵
きね

で昔ながらのもちつ
き体験をしました。使用したお米は、宝っ子探検隊のみんなで育てた赤米です。初めての赤米も
ちつきだったので、もち米で作った時のような弾力のあるおもち

4 4 4

ができるのか不安でしたが、み
んなで一生懸命おもちをついたおかげか、ほんのり赤く色づいたふっくらふわふわのおもちがで
きあがりました。つきたてのおもちは、ぜんざいに入れてみんなで美味しくいただきました。とて
もたくさんできたので、食べ切れなかった分は、あじわい学級のおじいさん・おばあさんに教え
ていただきながら、あんこを包んで家族の方へのおみやげにしました。
　もちつきという伝統行事を通じて、幅広い世代での交流ができ、子ども達にとっても良い機会
になったことと思います。

▲ほっぺにおしろいが付いてるよ（笑） ▲自分たちでついたおもちは美味し～い♪

　役場では、宝珠山基幹集落センター空調機改修工事を下記の期間行います。
この期間中は集落センターのご利用が出来なくなります。利用者の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、
ご協力のほどよろしくお願いいたします。
　なお、公民館の事務所につきましては通常どおり業務を行っております。

■工事期間：平成21年12月21日（月）～平成22年 3月25日（木）　【予定】
■作業時間：午前8時～午後5時（作業の内容により時間が変更になる場合があります。）
■施工業者：( 有 ) 坂本組
■利用について
　・和室については12月21日 ( 月 )より使用できません。
　・その他の会議室等については使用できる場合もありますので宝珠山公民館（電話：72‐2301）まで
　　お問い合わせください。
　・図書に関しては週刊誌、雑誌、一般書と児童書の一部のみ貸出を行います。
　・作業中は危険ですので、近づかないようにしてください。

宝珠山基幹集落センター　工事のお知らせ



～ 平成 23 年４月開校にむけて ～

東峰村　保・小中一貫教育だより

編　

集
東峰村小中一貫教育校
開設準備委員会　広報部会
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【小中一貫教育校の校舎配置が一部変更されました】
　先月号で決定した配置をお知らせしました。現在小中学校の先生の意見をいただき詳細な配置の検討
を行っています。検討の結果一部の配置が変更されていますので、ご報告いたします。
　①　図書室は少しでも近いほうが良いという意見があり、現在３階の図書室を拡充し、１階の１・２
　　年生教室の横に部屋を確保し、低学年用第２図書室を設置する。
　②　２階にトイレを増やし、２箇所とする。
　③　現武道場は、児童・生徒会室、会議室、和室、書庫を配置する。
　上記の主な変更点のほか、職員室や教室の配置の変更等を行い、12月 14日開催の準備委員会で承認
されました。

◆学校づくり部会◆

第２回生徒指導部会について
 　第２回生徒指導部会を 12月 13 日（金）に行いました。先進校の資料等も参考にしながら「生活の
きまり」の策定や「児童会・生徒会の組織」について基本方針をまとめました。なお、基本方針は、小
中一貫教育準備委員会の事務局会や各学校で審議をしていただきます。

◆学校教育部会（生徒指導部会）◆

　生活のきまりについて
　　（１）具体的な内容について中学校と小学校で別々に作成する。
　児童会・生徒会の組織等について
　　（１）児童会と生徒会を別々に組織する。
　    （２）児童会と生徒会の各リーダーの交流を図る。
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小中一貫教育　学校教育部会の取り組み

中学校の授業に小学校の先生が入っての交流授業
　１、中学３年生　社会科での交流授業

　中学３年生の社会科の経済の学習で、まず小学校の先生から家庭科「金銭の使い方を考えよう。」で
学習した品物の情報を集め、買う店を選び、品物を確かめて代金を支払う流れと支払い方法を振り返り
ました。しかし、小学校の時に学習した時よりも支払い方法が多様になっていることから、「かしこい
消費者になるためにどうしたらいいか」という課題が出てきました。そこから中学校の先生の授業が始
まりました。課題が明確なため、「クレジットカードを使ったトラブルにまきこまれないためにはどう
したらいいか」真剣に考える深まりある学習になりました。

　２、中学１年生　国語科での交流授業

　中学１年生の国語科「漢字の音訓」「文の組み立て」の学習では、中学校の内容に入る前に、小学校
の先生が小学校で学習した内容を振り返らせました。その後は中学校の先生から、さらにくわしい内容
へと学習が進んでいきました。小学校の内容を小学校の先生が進めることで、中学生にとってより振り
返りやすくなり、中学校での内容へ興味・関心だけでなく、課題ももつことができる学習になりました。
　　

◆学校教育部会（学習指導部会）◆
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中学３年　社会科
公民的分野
「わたしたちの暮らしと経済」

中学３年　国語科
「漢字の音訓」

中学１年　国語科「文の組み立て」
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